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《《破破．．地獄地獄》》內地映期延長內地映期延長「「戲戲」」勢持續勢持續
衛詩雅衛詩雅：：電影有討論度是好事電影有討論度是好事

香港文匯報訊（記者 阿祖）《破．地獄》女主

角衛詩雅昨日穿低胸裙出席家電品牌開幕擔任

嘉賓。《破．地獄》去年11月19日在港上

映，連番打破香港多項紀錄，更成香港電

影史上最賣座華語電影，上映距今近兩

個月，熱度依然，香港票房已突破

1.58億港元，而且還有不少場數供觀眾

欣賞，至於內地票房也衝破2億元人民幣，並會延

長映期橫跨農曆新年，衛詩雅聞悉喜訊也表示好開

心；對於外間不值《破．地獄》在香港電影評論

學會大獎「捧蛋」引起話題，衛詩雅認為電影

有討論度是好事。
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香港文匯報訊（記者 阿祖）剛完成海外巡演的郭
富城，甫返港即出席《臨時劫案》周年慶特別場，
感謝觀眾對《臨》片的支持熱度不減，席上《臨時
劫案》導演麥啟光還宣布開拍《臨時》系列作品 。
郭富城在電影《臨時劫案》中飾演的「梅藍天」

非常破格，怪相的哨牙、跳掣而講規矩有禮貌的悍
匪角色實在深入人心，與林家棟及任賢齊臨時結盟
打劫的兄弟情，笑中有淚，令不少觀眾同喜同憂，
記憶猶新。郭富城表示：「多謝導演編劇賦予我去
演一個有血有肉，又如此有趣的角色，我演得很享
受。有時都會掛住『梅藍天』。」

城城為「梅藍天」注入靈魂
《臨時劫案》上映剛好一年，導演麥啟光、郭富

城、王頌茵與編劇陳偉斌及萬芫澄日前出席《臨時
劫案》周年慶謝票場，劇組敘舊之外，更感謝觀眾
一年後熱情不減，看得投入。這場周年慶特別謝票
場，門票秒速售罄，郭富城表示一年後看到觀眾們
熱情依然高漲，他非常感動，並再次多謝導演、編
劇，他說：「好多謝觀眾喜歡《臨時劫案》。多謝
導演同編劇的帶領，最後電影呈現出來的『梅藍
天』，同我睇劇本時更超乎想像。這個周年慶特別

場很有意思，多上幾場同觀眾重溫，也是
開心事。」至於編劇陳偉斌則感謝郭富城的參
與，形容他是一個非常有創造力的演員，陳偉斌
說：「『梅藍天』每次出現是為推進劇情，但好記
得拍廟街第一日，郭富城坐在校巴食花塔餅，我
偷偷地同導演講，他就是『梅藍天』！好多謝郭
富城，創作了戴假牙的『梅藍天』，他不單叫郭
富城，還叫『Amaz城』。」郭富城聞言隨即
講「多謝」，同時希望借觀眾掌聲多謝家棟
和小齊，郭富城說：「他們是好好的演
員，大家的火花，配合到『梅藍天』的節
奏，好似打波，有好的對手，令件事有
化學作用，多謝家棟、小齊！」
問到《臨時劫案》口碑好，會否考慮

添食？麥啟光說：「是有的！因為
『梅藍天』這個人物是應該要延續，
不論是前傳或延續，還有好多可能
性，值得從這個人物出發。」現場觀
眾即報以熱烈而期待的掌聲。最後郭
富城向大家拜個早年，又預祝導演麥
啟光的賀歲電影《臨時決鬥》大賣，希
望觀眾入場過一個開心蛇年！

香港電影評論學會日前公布得獎名
單，創會會員文雋為衛詩雅抱不

平，為她未能憑《破．地獄》獲最佳女
主角感不值，衛詩雅表示近來太忙沒有
多看新聞：「其實每部電影有討論度是
好事。」文雋直指《破．地獄》廣受觀
眾歡迎卻沒獲大獎，連最佳電影最後五
強也未被納入討論，實與觀眾為敵，她
說：「每個人鍾意的都不一樣。」但香
港電影評論學會被指是小圈子活動？她
表示：「尊重每個獎項的決定，拿到獎
有人稱讚當然開心，因為已經盡了自己
最大努力。」至於文雋為她感不值會否
好感動？她直言每個人稱讚自己都會感
動，看到大家為電影圈，每個演員也很
努力。

獲看好奪金像獎「最佳電影」
另外，《破．地獄》香港票房已破1

億5,800萬港元，內地票房也衝破2億
元人民幣，而內地亦會延長映期橫跨農
曆新年，衛詩雅聞得喜訊也表示好開
心，希望未來有更多觀眾可以去看《破
．地獄》，票房再升就再吃飯慶功。對
於《破．地獄》被看好成為金像獎「最
佳電影」，她表示仍以平常心看待所有
獎項：「現在要好好享受每一個過
程。」她也一直有去拉票，每次見到新
朋友都會問大家有否看過《破．地
獄》，希望可以讓更多觀眾入場欣賞。

王晶高志森對獎不予置評
對於《破．地獄》未能在評論學會
大獎上得獎，僅被納入十部推薦電
影名單中，引起坊間爭議批評

賽果欠公平、小圈子活動。不過，作
為電影界專業人士似乎對這個獎不放
在眼內，香港文匯報記者致電香港資
深導演王晶和高志森，希望聽他們專
業評價，他們不屑一提，王晶回覆
說：「冇意見，人人有表達權利。」
高志森也回覆道：「我不大參與這些
活動和話題。」

對生兒育女抱開放態度
另外，衛詩雅昨日自言穿低胸裙上身
時都嚇一跳震撼了一下，驚覺自己竟然
都有些睇頭，但未有給未婚夫周祉安過
目，她說：「我都快嫁人，就婚前性感
一次！」她的婚期定於2月16日，問到
是否已選好性感婚紗？她說：「有幾件
還在挑選中，但自知自己的身材，本身
性感的也會穿到變童裝，可能要加工一
下，不過應該效果不大。」
日前她到過柬埔寨做探訪，提到近期
東南亞發生詐騙禁錮事件，衛詩雅起行
時都有點擔心，其未婚夫亦不時跟她通

訊保持聯絡，她也有開着電話定位。她
透露此行是前往探望其助養的14歲女
兒，是她助養8年以來雙方首次見面：
「我第一時間去擁抱她，還叫她拿功課
來給媽咪看，覺得自己好有母愛，而囡
囡志願大個想做醫生，我就話『爹哋
（衛詩雅未婚夫）都是個醫生，但沒你
手字咁靚』。」
探訪完助養的女兒，衛詩雅表示心情
頗複雜，本身她助養了2女一子，去完
探訪已助養了多2個兒童，所以結婚後
都未必生小孩，她坦言有跟未婚夫談論
生兒育女的問題，彼此想法相似抱開放
態度：「生不生小朋友也沒所謂，我們
年紀也不輕，不生小朋友就領養都可
以，如果個天給我們，我們又接受。」
不過目前加緊要做的是學習成為賢妻，
首先要洗脫「地獄廚神」之名改善廚
藝，可惜近期工作太忙無暇下廚，之前
更試過疲勞過度，出現全身深層肌肉抽
筋，幸有未婚夫為她按摩給她吃藥才不
用召喚白車。

香港文匯報訊（記者 達里）黃劍文昨日接受新
城電台新節目《Ben同Benson「chur」到行》邀請
做嘉賓，分享他近期的生活及工作情況，劍文表
示去年能參演音樂劇及開演唱會，已算是完成他
的心願，現在積極宣傳新歌的他，有意創作一首
跳唱歌，因為演音樂劇
時跳唱過不少張國榮的
歌曲，覺得幾好玩及得
到粉絲喜愛。
劍文說：「希望自己

有一兩首跳唱歌，將來
開騷時可以唱，雖然平
時唱慢歌都有好反應，
但跳唱歌就令氣氛更高
漲。」劍文有意自己一
手包辦創作跳唱歌，雖

然並非他的專長，但也會用心創作，如有需要也
會找志同道合的音樂人幫手。提議他可以找《中
年好聲音》戰友組成男團出歌，劍文笑道：「我
當然想，不知其他人肯不肯，我想找譚輝智、古
淖文、顏米羔、劉威煌組團，或者邀請《聲夢》

畢業生的冼靖峰，感覺
就可以年輕一點。」笑
指劍文能否跟得上年輕
一代的舞步時，他澄清
自己也不是太老，相信
可以應付。農曆新年，
劍文要工作到年廿九倒
數活動，大年初一才有
時間休息。

香港文匯報訊 周家蔚日前出席女友人的生日派
對，身穿紅色衛衣的她精神飽滿到賀。雖然周家蔚
已是兩子之母，但身材樣貌依然保持得很好，不愧

是2006年度香港小姐競選亞軍及「最上鏡小姐」。
當晚派對現場除了她外，還有丁羽、黃宗澤媽媽、
小柏林媽媽等人。

問家蔚如何認識壽星女？家蔚
表示︰「是透過商會好朋友Billy
介紹認識她的，之後兩人非常投
契，更互相幫忙，是一位好有愛
的人。能夠與她做朋友好開
心。」再問家蔚的未來大計，她
透露去年開始很投入去做生意，
希望將老公洪天明的洪家班品牌
能夠在香港愈做愈好。她指當晚
的壽星女在另一面幫助她用洪家
班的產品做一些善事，去幫助老
人家回饋社會。最後，預祝新年
大家身體健康！事事順利！

《臨時劫案》添食推出系列作品
郭富城獲封「Amaz城」

黃劍文欲創作跳唱歌 周家蔚投入做生意 助力發展洪家班品牌

香港文匯報訊（記者 達里）周吉佩（吉
吉）、龍婷、羅啟豪、港姐倪樂琳、楊梓瑤前
晚參與錄影《2025客家春晚．粵港澳大灣區（香
港）之夜》，對於節目以客家做主題，吉吉表示他的爺
爺和嫲嫲是客家人，所以他對客家菜也有一定認識，他也
學會其中一種簡單菜式釀豆腐，自誇烹調成功率達百分
百，又獲廚師好友黃亞保教路，可以多學幾道菜式出來行走
江湖。
周吉佩和龍婷在節目上唱歌娛賓，他們笑言有機會也不介意展

示廚藝，龍婷自誇除了西餐外，其他中式家常便飯也難不倒她，甚至能
一試菜式就知道如何烹調，被吉吉大讚她是「金舌頭」，吉吉說：「我要

請龍婷上我的飲食節目頻道，讓大家看看她的金舌頭是不是真的。」龍婷解釋平時很愛下廚，甚至公司的
所有飲食節目也有看過，她說：「我見到鼎爺（李家鼎）時有跟他講，記得他教的鮮魚和鹹魚一起蒸叫做
『生死戀』，看完我都有跟住做。」吉吉就表示愛看肥媽的烹飪節目，因為對方的菜式簡單易做，笑道：
「肥媽最鍾意是將所有配料一起落鑊，隨便炒埋一碟，家常菜就是這樣隨意。」吉吉笑稱自己其實是被歌
唱事業耽誤的廚師，提到《中年好聲音》戰友顏志恒也是廚師，吉
吉笑道：「不要講他了，他做了歌手後都沒有下廚給我們吃，農曆
年我們幾個家庭有聚會，到時太太們會下廚，我們男人就等食。」

倪樂琳險被電騙
應屆港姐冠軍倪樂琳、季軍楊梓瑤就做李家鼎的助手，一起下
廚做客家年，她們都表示自己廚藝不精，楊梓瑤最愛做甜品，
倪樂琳就只限弄即食麵。雖然她們都想向鼎爺拜師學藝，但倪
樂琳坦言怕接觸生肉，如要她劏魚更要克服心理關口。農曆
新年假期，楊梓瑤計劃回北京探親，最懷念以前在北京放
炮仗過新年，但現在已禁止不能再放。倪樂琳就會留港
度歲，怕假期去旅行會有很多人，而且她怕凍不想去
日本或韓國，泰國又因綁架詐騙事件令她卻步，
她說：「有一次我差點受騙，收到訊息說銀
行要扣我兩萬元保費，我差點就按連結進

入假網站，幸好我有問清楚媽媽有
沒有投保才沒有上當。」

龍婷擁有龍婷擁有「「金舌頭金舌頭」」
被周吉佩邀上節目試真偽

●●周家蔚周家蔚（（右一右一））日前出席日前出席
友人的生日派對友人的生日派對。。

◀黃劍文（中）昨日為新城
電台新節目擔任嘉賓。

●●導演麥導演麥啟啟光光、、郭富城郭富城、、王頌茵與編劇陳偉斌及萬芫澄日前出席王頌茵與編劇陳偉斌及萬芫澄日前出席《《臨時劫案臨時劫案》》周年慶謝票場周年慶謝票場。。

▶衛詩雅直言聽到每個
人稱讚自己都會感動。

●《破．地獄》團隊相處融洽，連衛詩雅未婚夫（左四）也成功融入。 資料圖片

●《破．地獄》於香港票房突破1.58億港元。

●●倪樂琳倪樂琳（（左左））和楊梓瑤均表示自己廚和楊梓瑤均表示自己廚
藝不精藝不精。。

●●周吉佩和龍婷向香港周吉佩和龍婷向香港
文匯報讀者拜早年文匯報讀者拜早年。。
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